

Martes 09 de enero de 2018

El Financiero Rendimiento en las Afores superó a la BMV en 2017

CLARA ZEPEDA Durante 2017 el ahorro de los trabajadores en el Sistema de Ahorro para el Retiro generó un rendimiento mayor al reportado en el mercado accionario en México. La Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar) reveló que el rendimiento del sistema durante el año anterior fue, en promedio, de 9.85 por ciento. En el mismo periodo, el principal índice de la Bolsa Mexicana de Valores, el S&P/BMV IPC, acumuló una ganancia de 8.13 por ciento en términos nominales, su mejor rendimiento desde el 2012, cerrando el 2017 en las 49 mil 354.42 unidades. De acuerdo con la Consar, el Sistema de Ahorro para el Retiro generó un rendimiento mayor en unos 175 puntos base con respecto al Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores en 2017. P.C. Afores, pensiones, seguridad social Macron busca un gran pacto con China Agencia BEIJING.- El presidente de Francia, Emmanuel Macron, llegó a China, donde espera forjar una mayor cooperación en los temas de lucha contra el calentamiento global y contra el terrorismo. El viaje se produce mientras la inminente salida de Gran Bretaña de la Unión Europea (UE) y las políticas más proteccionistas del presidente estadounidense, Donald Trump, han planteado la posibilidad de un posible reajuste de la influencia global. China y Francia se han promovido a sí mismos como líderes en el combate al calentamiento global después de que Trump se retiró del acuerdo climático de París. Espero fortalecer la confianza mutua durante esta visita y utilizar los cinco años de mi mandato para promover las relaciones franco-chinas y las relaciones entre Europa y China", dijo Macron, de pie junto a su homólogo chino, Xi Jinping. El mandatario galo agregó que quiere "fortalecer la seguridad colectiva" y promover esfuerzos conjuntos para luchar contra el cambio climático. El mandatario Xi dio la bienvenida a Macron en un lenguaje inusualmente efusivo. Señaló que Francia fue el primer país occidental en establecer relaciones diplomáticas con el gobierno comunista de Beijing y recordó que el entonces presidente Charles de Gaulle y el líder chino Mao Zedong se reunieron en 1964. P.C. economía mundial Exportación de autos tiene mayor avance en 6 años

AXEL SÁNCHEZ En contraste con la menor venta de autos nuevos registrada en México durante 2017, la exportación de vehículos 'aceleró' a su mayor incremento en seis años, según datos de la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA). En 2017 se enviaron al extranjero 3 millones 102 mil 604 unidades hechas en México, lo que representó un alza de 12.1 por ciento frente al 2016, el aumento más elevado desde 2011 y el mayor volumen de la historia. Eduardo Solís, presidente de la AMIA, explicó que este desempeño obedeció a una mayor demanda en los mercados de exportación más importantes, incluido Estados Unidos, destino del 74 por ciento de las unidades enviadas al extranjero. "No sólo exportamos más al mundo, sino también a Estados Unidos, con un crecimiento cercano al 10 por ciento, aún con la incertidumbre sobre la renegociación del TLCAN", añadió el ejecutivo en conferencia de prensa. Destacó que, del total de los vehículos comercializados en la Unión Americana, casi 14 por ciento se armaron en México, lo que representa la mayor participación alcanzada en ese mercado. Otra plaza que aumentó la importación de las unidades hechas en México fue Canadá en 8.5 por ciento, respecto al 2016. Así, se mantuvo como el segundo destino más importante de las unidades armadas en el país. Durante 2017 en México se fabricaron 3 millones 773 mil 569 autos, un alza de 8.9 por ciento respecto a un año antes y el mayor incremento en tres años. Las firmas que más aumentaron su armado de autos en el país fueron KIA con 106 por ciento y Fiat Chrysler Automobiles (FCA) con 39.1 por ciento. Esto compensó las caídas de 19.2 por ciento en Ford y del 17.8 por ciento de Honda. P.C. industria automotriz, exportaciones

Reforma Suben reservas en primera semana del año

Notimex Cd. de México (09 enero 2018).- Al 5 de enero del 2018, el saldo de las reservas internacionales del País fue de 172 mil 904 millones de dólares, lo que significó un incremento semanal de 103 millones, su segunda alza al hilo. El Banco de México (Banxico) informó que en la semana del 2 al 5 de enero, la variación en las reservas internacionales fue resultado principalmente del cambio en la valuación de los activos internacionales del instituto central. P.C. Banco de México, reservas internacionales Sugiere OCDE quitar barreras en cárnicos Ulises Díaz Cd. de México (09 enero 2018).- Eliminar cargas administrativas, barreras a la competencia y fortalecer el marco regulatorio en los sectores de medicamentos y productos cárnicos tendría un impacto anual de hasta 44 mil millones de pesos, según la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). El informe "La evaluación de la competencia de México" expone que las barreras a la competencia desincentivan la entrada de nuevas empresas, limitando la innovación y la eficiencia, lo cual resulta en precios altos, bajos niveles de inversión y menor empleo. P.C. OCDE, competencia, sector de medicamentos, productos cárnicos Suben precios a mayor tasa en 17 años

Adriana Arcos Cd. de México (09 enero 2018).- El año pasado, los precios al consumidor en el País tuvieron su mayor incremento en los últimos 17 años, con una tasa anual de 6.77 por ciento, avance en línea con lo esperado por los especialistas. La inflación subyacente, aquella que excluye la medición de agregados más volátiles como los productos agropecuarios y energéticos, subió 4.87 por ciento en el año. De acuerdo con datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), la medición no subyacente, es decir, la que contempla únicamente a los factores antes mencionados, subió en el año 12.62 por ciento, debido a incrementos de hasta 18.60 en el precio de las frutas y verduras, así como de los energéticos que aumentaron 17.69 por ciento. P.C. INEGI, inflación Abre crudo Brent arriba de 68 dólares

Reuters Londres, Inglaterra (09 enero 2018).- El petróleo subía este martes por encima de los 68 dólares por barril, su nivel más alto desde mayo del 2015, respaldado por los recortes de producción liderados por la OPEP y las expectativas de que los inventarios de crudo de Estados Unidos caigan por octava semana consecutiva. La Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) y otros productores como Rusia mantuvieron los límites a los suministros en el 2018, en un segundo año de restricciones, buscando reducir un exceso de crudo en el mercado que ha golpeado fuertemente los precios. P.C. sector energético, crudo Brent, precios Crecería México 1.6% sin TLC.- Banorte

Marlen Hernández Monterrey, México (09 enero 2018).- A pesar del entorno de incertidumbre respecto a la relación comercial de México y Estados Unidos, así como las elecciones presidenciales, Banorte estima que México crecerá a

una tasa de 2.5 por ciento en el 2018; sin embargo, considera que de romperse el TLCAN, el País crecería sólo 1.6 por ciento. "Nuestros estimados incorporan la idea de que el TLCAN -ya sea modificado o en su versión original- continuará funcionando, debido a que el equipo de renegociación de México no se va a levantar de las mesas de negociación, y a pesar de las amenazas, parece ser que el equipo estadounidense tampoco lo hará", señaló Banorte. P.C. TLCAN, acuerdos comerciales, crecimiento económico, pronósticos El Economista ¿Por qué los mexicanos somos felices a pesar de la pobreza? León A. Martínez México es el cuarto país más feliz del mundo, según una encuesta de Gallup International. El resultado parece contrario a la realidad del país, que tiene en la pobreza a 43.6% de la población y presenta altos índices de desigualdad económica. La encuesta Felicidad, esperanza y optimismo económico señala también que los mexicanos somos de los más pesimistas a escala mundial con respecto al futuro económico inmediato. ¿Hay una contradicción entre decirse feliz y estar en pobreza? La respuesta a esta cuestión está en entender desde qué enfoque realiza la pregunta la encuestadora: Gallup International relaciona felicidad con economía. De esto se sigue que la pregunta sobre la felicidad se plantea desde la economía política. Bajo esta perspectiva, las personas sólo pueden ser felices en la prosperidad económica. P.C. Gallup International, pobreza, desigualdad, felicidad Sexta ronda del TLCAN, crucial para establecer postura: Guajardo María Alejandra Rodríguez La sexta ronda de negociaciones del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), que se realizará en Montreal, Canadá, será para México crucial para enviar un mensaje claro de dónde ven acomodos, pronunció el secretario de Economía, Ildefonso Guajardo durante su participación en la XXVIII Reunión anual de embajadores y cónsules. La sexta ronda se llevará a cabo del 23 al 28 de enero en Montreal, Canadá, y a opinión del secretario, se debe tener claro que la viabilidad política de un acuerdo aprobado por los tres países tiene márgenes muy claros y estrechos para procesarse. P.C. TLCAN, acuerdos comerciales México consigue nuevo récord automotor Lilia González México rompió récord en producción y exportación de vehículos ligeros durante el 2017, a pesar de enfrentar incertidumbre y la presión del presidente estadounidense, Donald Trump, sobre cambios de reglas en el Tratado de Libre Comercio de América del Norte; aun así, los envíos de autos mexicanos al mundo crecieron a doble dígito. Eduardo Solís, presidente de la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz, destacó que las marcas establecidas en México produjeron 3 millones 773,559 vehículos al incrementar 8.9% comparado con el 2016, y se exportaron 3 millones 102,604 unidades, lo que representó un crecimiento de 12.1% con el año previo. P.C. industria automotriz, exportaciones, producción México rebasa a sus competidores automotores en EU Octavio Amador Entre los mayores países proveedores de automóviles ligeros de Estados Unidos en el 2017, México fue el más dinámico, con exportaciones hacia ese país que crecieron 9.4%, superando a vendedores relevantes como Japón (+3.9%) y muy por arriba de otros como Corea del Sur (-13.4%) y Alemania (-10.6%), de acuerdo con datos de la consultoría Ward’s Automotive, divulgados por la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA). P.C. AMIA, industria automotriz Inicia la consulta pública sobre encuesta de ingreso y gasto del 2018 Notimex Como parte de los trabajos de actualización de la Encuesta Nacional de Ingresos y Gastos de los Hogares (ENIGH) 2018, la Junta de Gobierno del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) determinó la realización de la consulta pública a partir de ayer 8 de enero y hasta el 8 de febrero. El Inegi informó que esto se da en cumplimiento del artículo 88 de la Ley del Sistema Nacional de Información Estadística y Geográfica, y los Lineamientos Generales para la Publicación de Metodologías que el Inegi utiliza en la producción de información de interés nacional. P.C. INEGI, ENIGH 2018 Recaudación por comercio exterior aumentó 1.9% a noviembre Belén Saldívar De enero a noviembre del 2017 la recaudación tributaria que se obtiene a través de las aduanas registró un crecimiento de 1.9% real respecto al mismo periodo del 2016, de acuerdo con datos del Servicio de Administración Tributaria (SAT). El crecimiento de los primeros 11 meses del 2017 es el menor del que se tiene registro en el sexenio, tras la caída que tuvieron los ingresos en el 2013 de 4.7% real, además de que sigue mostrando una desaceleración; en el 2014, la recaudación por comercio exterior aumentó 6.3%; en el 2014 —año en que se implementó la reforma hacendaria— los ingresos crecieron 76.6%, y en el 2016 se incrementó en 13.4 por ciento. Entre los impuestos que el SAT recibe en transacciones de comercio exterior están: el Impuesto al Valor Agregado (IVA), el Impuesto Especial sobre Productos y Servicios (IEPS), el Impuesto General de Importación (IGI), los Derechos de Trámite Aduanero (DTA) y el Impuesto Sobre Automóviles Nuevos (ISAN). P.C. SAT, impuestos, recaudación Con tendencia a la baja, deuda de los municipios Jesús Vázquez De acuerdo con datos de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), durante el actual sexenio los municipios alcanzaron el monto máximo de deuda de 51,314 millones de pesos al cierre del cuarto trimestre del 2014, a partir de dicho año, la tendencia ha ido a la baja. Al tercer trimestre del 2017, la deuda asciende a 45,307 millones de pesos. Los municipios más endeudados del país son Tijuana con 2,687 millones de pesos; seguida de Guadalajara con 2,175.0 millones; Monterrey con 1,972.7 millones; Hermosillo con 1,839.1 millones; León con 1,290.5 millones; Benito Juárez-Cancún con 1,176.5 millones; Mexicali, Baja California con 1,061.3 millones y Zapopan con 1,029.2 millones, según el reporte del Centro de Estudios de las Finanzas Públicas de la Cámara de Diputados con base en datos de la SHCP. P.C. entidades federativas, municipios, finanzas públicas, deuda La Jornada Dólar cotiza hasta \$19.45 en el AICM la Redacción | martes, 09 ene 2018 07:58 Ciudad de México. Este martes el dólar estadounidense cotiza en promedio a 17.87 pesos a la venta y 18.10 a la compra, en las casas de cambio ubicadas en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM). La moneda extranjera se ofrece hasta en 19.45 pesos, en tanto que el precio más bajo a la compra es de 17.70 unidades. En los centros cambiarios del aeropuerto capitalino, el euro se vende en un máximo de 23.99 pesos y se compra en un mínimo de 22.30 unidades. P.C. tipo de cambio Ganaron las Afore \$246 mil 588 millones en 2017: Consar Notimex | martes, 09 ene 2018 08:06 Martes 9 de enero de 2018. Al cierre de 2017 las administradoras de fondos para el retiro (Afore) registraron plusvalías por 246 mil 588 millones de pesos, el monto más grande en los 20 años de historia del Sistema de Ahorro para el Retiro (SAR). La Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar) informó que ese resultado se debe a que durante los 12 meses pasados obtuvieron ganancias, a pesar de la volatilidad y la incertidumbre en los mercados financieros. P.C. Consar, Afores, pensiones, seguridad social El País Los Ayuntamientos vuelven a contratar con

fuerza tras haber perdido 100.000 trabajadores ANTONIO MAQUEDA ALEJANDRO BOLAÑOS Los Ayuntamientos vuelven a contratar con fuerza después de haber sido la administración que más empleo había destruido con la crisis. Tras haber perdido hasta 100.000 efectivos, los municipios han incorporado 22.915 nuevos trabajadores en el primer semestre de 2017, según datos del Boletín estadístico del personal al servicio de las Administraciones Públicas, publicado ayer por Hacienda. Se trata del único nivel de la administración que engorda de forma significativa su plantilla gracias a que disponen de unas cuentas, en su conjunto, más saneadas. P.C. empleo Nissan deja de producir dos modelos en Barcelona pero mantiene la plantilla JOSEP CATÀ FIGULS La compañía japonesa de fabricación de automóviles Nissan ha decidido dejar de producir dos modelos en la fábrica de la Zona Franca de Barcelona. A partir de junio y julio de este año finalizará la fabricación de los modelos Pulsar y NV200 para pasajeros, respectivamente. A pesar de este cambio, la empresa no prevé recortar la plantilla, de más de 4.000 empleados. En la Zona Franca se seguirá produciendo la furgoneta diésel NV200 y la nueva generación de pick-ups que recientemente ha incorporado para las marcas Renault, Mercedes Benz y Nissan. Además, la planta de Barcelona será la encargada de lanzar una nueva serie eléctrica e-NV200 con vistas a la exportación global. P.C. industria automotriz, Nissan, producción España duplica la tasa de paro de la zona euro, que baja al 8,7% CLAUDI PÉREZ Los más optimistas lo llaman euroboom: la economía europea crece claramente por encima del 2%, el ritmo más elevado en los últimos 10 años, los indicadores de sentimiento económico están en máximos y el mercado de trabajo se dirige hacia algo parecido al pleno empleo: la tasa de paro de la UE cerró el pasado noviembre en el 7,3%, una décima por debajo del mes anterior; la de la eurozona cayó también una décima, hasta el 8,7%. Solo el 2,5% de los checos y el 3,6% de los alemanes que buscan trabajo están en paro. La excepción, como casi siempre, está en la ribera del Mediterráneo: los indicadores de sentimiento económico de España se han dado la vuelta por la incertidumbre de Cataluña, y la tasa de desempleo sigue a la baja pero duplica la media europea: acabó noviembre en el 16,7%, según Eurostat (la agencia estadística de la Unión), cifras sin parangón en el Atlántico Norte salvo por Grecia. P.C. desempleo